

# Siang Hari, Polsek Arahkan Patroli Strong Point Antisipasi Kriminalitas

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Jul 19, 2023 - 20:37



*Siang Hari, Polsek Arahkan Patroli Strong Point Antisipasi Kriminalitas*

Indramayu- Polsek Arahkan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli strong point pada siang hari guna meningkatkan upaya dalam mengantisipasi kriminalitas di wilayah hukum Polsek Arahkan, Kabupaten

Indramayu, Rabu (19/07/2023)

Langkah ini diambil sebagai bentuk responsif dari pihak kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warga di Kecamatan Arahah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahah, AKP I Nengah SW, menyatakan bahwa patroli strong point pada siang hari merupakan kegiatan strategis yang dilakukan oleh polisi untuk mengawasi area-area rawan kejahatan dengan lebih intensif.

"Kami telah menetapkan lokasi strong point berdasarkan analisis data kejahatan dan titik-titik yang sering menjadi incaran para pelaku kriminalitas. Melalui patroli siang hari di strong point ini, kami berharap dapat memberikan efek pencegahan dan menekan tindakan kejahatan di wilayah Kecamatan Arahah," ujar Kapolsek.

Lanjut Kapolsek menjelaskan, Strong point adalah lokasi yang dipilih secara strategis untuk menjadi pusat pengawasan oleh petugas kepolisian.

Selama patroli strong point, petugas polisi akan aktif berada di titik-titik tersebut untuk mengamati dan mengawasi situasi sekitar.

Mereka juga akan melakukan patroli keliling untuk mengawasi wilayah sekitar strong point guna meminimalisir potensi tindakan kejahatan.

Petugas polisi juga akan berinteraksi dengan masyarakat di sekitar strong point untuk memberikan himbauan kamtibmas dan mengedukasi warga tentang cara-cara pencegahan kejahatan.

"Kami mengajak warga untuk ikut aktif melaporkan kejadian mencurigakan dan berpartisipasi dalam upaya pencegahan kejahatan. Keamanan wilayah ini adalah tanggung jawab bersama, dan sinergi antara polisi dan masyarakat akan menjadi kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," tambah AKP I Nengah SW